

Presidenta de la República realizó cadena radial en la Región de Arica y Parinacota

3 ABR 2014



En la ronda de preguntas, la Mandataria explicó que mañana tenía contemplado estar en la zona, pero el terremoto adelantó los planes. Destacó la reacción de la comunidad y que aún están trabajando para asegurar los servicios básicos.

Tras visitar Camarones, una de las comunas más afectadas por el terremoto 8,2 Richter que azotó el martes al Norte Grande de Chile, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, realizó una cadena radial en la Región de Arica y Parinacota en dependencias de la Onemi de Arica.

“Estamos en la primera etapa de la emergencia, aún no hablamos de reconstrucción, porque estamos asegurando los servicios básicos”, afirmó la Presidenta durante la ronda de preguntas que fueron moderadas por Ricardo Castillo, de la Archi. “Se han producido más réplicas tras el terremoto y han provocado derrumbes, daños en casas que ya estaban fracturadas, se han caído más muros. Esta es una etapa para asegurar que la gente tenga qué comer, frazadas, preocupándonos de las personas que están en los albergues, en los cerros”.

Añadió, no obstante, que se realizan catastros para elaborar el plan de reconstrucción.

La Mandataria explicó que mañana tenía contemplado visitar la Región de Arica y Parinacota. “Este es el primer lugar que visito fuera de Santiago desde que asumí. Sin terremoto mediante, mi intención era venir para ver el Plan de Desarrollo de Zonas Extremas y que contempla tres puntos del país, incluyendo Arica, para dar un impulso al crecimiento y el desarrollo. Esto está dentro de las medidas de

los primeros cien días”, detalló.

Durante la entrevista, la Presidenta de la República, destacó la reacción de la comunidad para enfrentar las evacuaciones y anunció que se tomarán medidas en beneficio de los adultos mayores para estas contingencias.

ETIQUETAS :

#Catástrofe